

### Demenz: Info-Abend für Angehörige

Rotenburg – Der Verein „Rotenburger DemenzNetz“ lädt für Dienstag, 19. November, zu einem Informationsabend für pflegende Angehörige von Menschen mit Demenz nach Rotenburg ein. Dort werden Gesprächskreise zu verschiedenen Themen angeboten. Laut der Ankündigung sind Olaf Abraham, Pflegedirektor am Diakonieklinikum, Allgemeinmediziner Professor Thomas Lichte, Pflegelehrerin Gisela Meyer und Gerontotherapeutin Heike Schwabe als Gesprächspartner mit dabei. Es sind Themen, die die Angehörigen von Menschen mit einer Demenz im Alltag beschäftigen und sie teilweise vor große Herausforderungen stellen, so die Ankündigung. Nach einem kurzen Impulsvortrag würden die Gesprächskreise jeweils von einem der Referenten moderiert. Die Veranstaltung ist kostenlos, die Teilnahme ist ohne Anmeldung möglich und findet diesmal im Haus Stadtgarten an der Glockengießerstraße statt. Los geht es um 19.30 Uhr, das Ende ist für 21 Uhr vorgesehen. Weitere Informationen unter 04261/772428 oder online auf [www.rotenburger-demenz-netz.de](http://www.rotenburger-demenz-netz.de).

mk